

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp et le Ministre du Transport, Monsieur Jean Marchand ont le plaisir d'annoncer la nomination de Monsieur Charles Bédard comme Représentant canadien auprès du Conseil de l'Organisation de l'Aviation civile internationale.

L'OACI, agence spécialisée des Nations Unies, dont le siège est situé à Montréal, a été établie en 1947 dans le but de développer l'aviation civile internationale d'une manière sûre et ordonnée. Les représentants de trente pays siègent au Conseil, organe exécutif permanent dont le Canada est membre depuis sa création.

M. Bédard apporte à ses nouvelles fonctions une connaissance approfondie de la politique et du droit internationaux. Il est diplômé des Facultés de Droit et de Philosophie de l'Université Laval, 1948. Après avoir exercé la profession d'avocat à Québec, il a poursuivi des études en droit international à la Faculté de Droit de l'Université de Paris où il a obtenu un doctorat en 1952.

En 1953, il est entré au Ministère des Affaires extérieures et par la suite a été affecté successivement aux Etats-Unis, en Indochine, en Haïti, et en Belgique. A Ottawa, il a été membre du service juridique du Ministère et a contribué à l'Annuaire canadien de droit international. Il est l'auteur d'un livre intitulé "Le statut juridique des Grands Lacs de l'Amérique du Nord et du Fleuve Saint-Laurent" et a contribué à la publication "Canadian Perspectives on International Law".